

# 観劇会「ギャング・エイジ」

11月8日(月)に、劇団「風の子中部」による観劇会が行われました。演目は「ギャング・エイジ」でした。主人公のエイジは、いたずらが大好きな小学4年生。エイジの周りで起こるできごとに対し、友達とともに果敢に立ち向かい、成長していく姿を描いたお話でした。役者さんの表情や話し方に笑いが起こり、影絵や小道具を使った演出に圧倒され、あっという間の1時間でした。公演が終わり体育館から退場する子どもたちからは、「あ～、おもしろかった」という声がたくさん聞かれ、劇中に流れた歌を口ずさんでいる子もいました。子どもたちには、本物にふれるとても楽しいひと時となりました。



オープニング  
色とりどりの枠を持ったエイジとその仲間たちが、音楽に合わせて軽やかに踊る場面から物語が始まりました。



エイジと親友のタカヒロのコントのようなやり取りや、クラスメイトのココロの夢を実現するために奮闘する様子に、子どもたちはまばたきも忘れてしまうほど集中していました。



## 乗り物に乗って校外学習へ レッツ、ゴー！！

11月は、3年生とげんき組が豊橋駅周辺へ校外学習に出かけました。

3年生は、いきいき体験活動として、豊橋市役所、豊橋公園、豊橋駅前・まちなかを探検し、最後にココニコへ行きました。探検では、大崎校区と豊橋駅周辺の違いを知り、ココニコでは、豊橋の昔のことを勉強したり、将来の職業について考えたりし、よい体験活動となりました。

げんき組は、路面電車の赤岩口車庫まで行き、電車の乗り方や車庫の仕事について学びました。ホットラムの車内でお話を聴き、ブラックサンダー号の前で写真を撮るなど、貴重な体験をすることができました。



3年生  
吉田城跡の前で記念撮影



げんき組  
ブラックサンダー号の前で記念撮影

### 12月の主な予定

- 1日(水)～2日(木) 6年修学旅行 (京都・奈良方面)
- 2日(木) 読み聞かせ
- 7日(火) マラソン大会試走 (予備日 8日)
- 9日(木) なかよし班530 (予備日 13日)
- 14日(火) マラソン大会 (予備日 15日)
- 15日(水)～17日(金) 個人懇談会、持ち寄り資源回収 一斉下校
- 20日(月) 梅田川サミット
- 21日(火) なかよし集会 給食終了
- 22日(水) 3時間授業(教職員研修のため) 一斉下校
- 23日(木) 2学期終業式 3時間授業 一斉下校
- 24日(金) 冬季休業開始